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令和５年 7 月７日（金）発行 

「１学期の教育活動へのご協力、ありがとうございました。」 

 

 

 

 

 

 

 

  
校長 川元 泰史 

 

 梅雨明けが待ち遠しい時期となりました。保護者や地域の皆様のおかげで、無事に１学期を終え、

夏休みを迎えることができます。これもひとえに、本校の教育活動にご理解とご協力、そして温か

く見守っていただけたことによると考えております。 

 新型コロナウイルス感染症が２類から５類へと移行し、徐々にこれまでの生活に戻りつつあると

ころです。マスク着用も個人の判断となる中、この１学期は、感染性胃腸炎が新島で一時流行し、

都内では季節外れのインフルエンザの流行で、学級閉鎖等になった学校もあったようです。まだま

だ本当の意味での終息が見通せない中、生徒たちは、何事にも全力で頑張り、大きく成長した１学

期であったと思います。生徒一人一人の成長のために、教職員一同努めてまいりました。ご理解、

ご協力いただき本当にありがとうございました。 

 生徒たちはこれから夏休みに入りますが、生徒たちはもとより、保護者やご家族の皆様にとって

も、よい夏休みとなるようお祈り申し上げます。 

 

● 学校閉庁日について 

８月５日（土）から８月１５日（火）までを学校閉庁日と、１学期中の土曜授業の振替日となっ

ておりますので、教職員は出勤しておりません。教職員のライフワークバランス推進と働き方改革

の一環として、村教育委員会と連携して行っております。この期間に緊急事態等があった場合は、

学校ではなく、村教育委員会にご連絡ください。教職員の心身の健康を確保することは、よりよい

教育の実現につながる非常に重要な課題の一つと考えております。保護者・地域の皆様のご理解と

ご協力を、よろしくお願いいたします。 

ご連絡先    新島村教育委員会     ０４９９２－５－０２０３ 

 

 

 

 

 

 「新島ひだんじい」でゆかりの岐阜県荘川村との交流事業が、コロナ禍の影響で昨年まで３年間

実施できていませんでした。例年は、荘川小学校６年生と新島小学校６年生とが交流していた事業

ですが、現中１から中３まで交流できていませんでしたので、今年度は荘川中学校中１から中３ま

で新島を訪れます。村教育委員会からパンフレットも配布されましたが、８月１７日（木）に交流

会を実施します。参加を希望される生徒は、申込用紙に記入をして、７月１３日（木）までに担任

の先生に提出してください。ぜひ多くの参加をお待ちしています。 

 校長先生も参加しますよ！！ 
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東京都新島村立新島中学校 広報誌 みやつか 令和 5年度１学期号 

新島中学校ＨＰ http://www.niijima.com/niichu/ 

今後の主な行事予定 

７月 

１１日（火）三者面談 

１２日（水）三者面談 

１３日（木）三者面談 

１４日（金）SC来校 

２０日（木）終業式 

２１日（金）夏季休業（始） 

２４日（月）水泳指導・サマースクール・未来塾（始） 

２８日（金）水泳指導・サマースクール・未来塾（終） 

９月 
1日（金）始業式・集団下校訓練 

２日（土）移動教室、修学旅行保護者会・授業公開 
８日（金）SC来校 

１５日（金）SC来校 
２０日（水）SC来校 
２１日（木）中間考査① 
２２日（金）中間考査②  

２８日（木）移動教室、修学旅行事前検診 
２９日（金）SC来校 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新中ブログ⇒ 

5月 27日（土）に四島体育大会が神津島で行われました。神津島での開催は 4年ぶりになります。

生徒は 3 年生を中心に、昨年の経験を生かして練習を工夫したり、声を掛け合って盛り上げていった

りと、新島中全体で大会へ向けて心を一つに準備していきました。四島がお互いに応援できる大会に

しようという目標のもと、当日、立派な新島中の生徒の輝く姿がみられ、大成功に終えることができ

ました。ご協力いただいたすべての皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

保健体育科：山森 貴之     

 

 

 

 

 

 今年で地区音ラストだったので、最後までやり切れてよかったです！四島体育大会もあり練習時間

がとても少なく大変でした。合唱ではリーダーでもあり「マイバラード」の伴奏も務めたので、家や

学校で、たくさん練習しました。練習中、拍を取って歌ったり、声の出し方についてアドバイスした

り出来ました。本番では、大きな声を出してまとまっていたと思います。学校全体が協力出来て良か

ったです。３年生の合奏では、本番に一人一人が一生懸命練習してきた成果が出て良い演奏になり良

かったです！お越しくださった保護者・地域の皆様、温かい応援ありがとうございました。 

地区音リーダー：佐々木琴音  


